

# べっぴん

## NEWS



公民館だより（カラー版）はこちら  
からご覧ください。  
過去のものもご覧いただけます。

### 別府・嘉万・青景地区人権学習講演会

## 大きな笑顔で楽しく学びました。



1月24日（金）に「別府・嘉万・青景地区人権学習講演会」が秋芳桂花小学校体育館で開催され、児童・保護者・地域の皆さん等あわせて約100人が参加されました。「大いに笑い楽しく学ぶ～人を笑顔にする言葉の使い方～」をタイトルに、講師には岩国市ご出身の由宇亭拓の輔こと塚田拓司様をお迎えしました。

落語と講演の2部構成になっており、落語では秋吉台サファリパークや運動会など子供たちになじみ深いテーマを軽快に話され子供たちは笑顔で聞いていました。

また、講演では、会話は相手とのキャッチボールであることやうれしい・ありがとうといったふわふわ言葉を使うとよいことを話され、子供たちは楽しく学んでいました。

ご参加くださった皆様、ありがとうございました。

### 公民館使用料の変更について

令和7年4月1日から公民館の1時間当たりの使用料が下記の表のとおり変更されます。

	3月31日まで	4月1日から
<b>大会議室</b>	180円	270円
<b>多目的室 1～5</b>	70円	100円
<b>調理室</b>	70円	100円
<b>応接室</b>	50円	70円

### 年間使用団体登録について

サークルで公民館を定期的に利用される団体は年間使用団体登録ができます。登録団体は使用料の一部免除があります。

#### 対象となる団体

- 概ね5人以上
- 代表者は市内在住もしくは市内に勤務している
- 月1回以上活動している
- 営利を目的としていない 等

※現在登録されている団体の代表の方には年度更新のお手紙をお送りします。

## 秋芳中学び直しタイム(SMT)がありました。【秋芳中学校】

秋芳中学校で、1月29日(水)、来年度の学習がスムーズにスタートできるように秋芳中学び直しタイム(SMT)を行われました。

当日は、村田館長と一般の方4名と参加し採点を行いました。秋芳中学校の生徒、各学年の実施で、1年生は数学の学習でわからないところは3年生が教えていました。

また、参加された方も、久々の問題に苦戦しながらも違う形で頭を使うまさしく大人の学びになっていました。



## 縄とび集会がありました。【秋芳桂花小学校】

2月3日(月)、秋芳桂花小学校で縄とび集会がありました。寒空の中児童たちがグラウンドに広がり元気に縄とびをしていました。

児童や先生全員が参加し大縄とびが始まると子供たちは笑顔で跳び楽しんでいました。



## 嘉万・別府共催講座

### スクラップブック教室

2月1日(土)、嘉万公民館・別府公民館共催のスクラップブック教室がありました。

アルパカのアトリエの村田裕子さんを先生にお招きし、小学生6名、中学生3名、大人4名の計13名が参加されました。

参加者は、カッターを使って台紙を切ったり、エンボスヒーターを使ってきらきらとしたラメをやきつけたりするなど、コツのいる作業に苦戦しながらも思い思いに楽しく作業していました。

好きな写真や思い出の写真を鮮やかにするためそれぞれのアイデアの光るスクラップブックが完成しました。皆さん、ご参加ありがとうございました。



### 3月の行事

7日(金) 秋芳中学校卒業式

19日(水) 秋芳桂花小学校卒業式

**卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます！**



令和7年1月31日現在の別府地区の人口・世帯数 ※ ( ) は前月比

男	386人 (+1)	世帯数
女	424人 (-3)	
合計	810人 (-2)	373世帯 (-2)